

Partidos esperan superar participación de la primaria del 2021 en proceso de este domingo

POLÍTICA. En la última elección de este tipo sufragaron cerca de dos millones de personas en el país, en la cual se enfrentaron el Presidente Gabriel Boric y el exalcalde Daniel Jadue.

Constanza Caldera Pfeiffer
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Una participación mayor a la registrada en la primaria presidencial del año 2021 esperan alcanzar desde los partidos políticos del oficialismo este domingo. En el último proceso de este tipo participaron los pactos de Chile Vamos y Apruebo Dignidad, elección en que el Presidente Gabriel Boric y el exalcalde de Recoleta Daniel Jadue (PC), obtuvieron 26.448 y 17.519 votos en la región, respectivamente. En tanto, a nivel nacional participaron cerca de dos millones de electores.

En la primaria oficialista de este domingo se enfrentarán las exministras del Interior y del Trabajo, Carolina Tohá (PPD) y Jeannette Jara (PC). Y los diputados Jaime Mulet (FRVS) y Gonzalo Winter (FA). El que resulte ganador será la carta presidencial del oficialismo que competirá en la elección del 16 de noviembre.

PARTIDOS

El miembro de la directiva nacional del PPD, Patricio Rojas destacó que han desplegado una campaña "suficientemente comunicativa" para que las personas conozcan las cualidades de su candidata Carolina Tohá, y sus propuestas.

"Esperamos confiados un resultado positivo, que la gente se movilice este día domingo a votar".

Patricio Rojas
 directiva nacional PPD

"Esperamos confiados un resultado positivo, que la gente se movilice este día domingo a votar. Esperamos que sea más que la cifra de las últimas primarias que se realizaron hace cuatro años", indicó.

Rojas destacó de su candidata, la exministra del Interior, su capacidad de liderazgo, y experiencia en el mundo público.

"Tiene un montón de propuestas que son absolutamente asequibles y garantizan la gobernabilidad. Lo que propone la candidatura de Carolina Tohá son propuestas concretas y reales", enfatizó.

La secretaria regional del PC, Luz Moore señaló que esperan lograr la mayor convocatoria posible en la región, y superar la participación de las primarias del 2021.

"Hemos tenido gran recepción de las propuestas de nuestra candidata, así que esperamos la mayor participación posible. Esto más allá de lo electoral tiene que ver igual con un



LAS PRIMARIAS SE DESARROLLARÁN ESTE DOMINGO 29 DE JUNIO.

hito democrático en el que luego de esta votación y resultado somos todos quienes nos vamos a poner detrás del candidato que resulte ganador, que como partido esperamos que sea nuestra candidata Jeannette Jara", declaró.

En cuanto a lo que destaca de Jara, la secretaria regional del PC indicó que su trayectoria, experiencia y capacidad de diálogo. "Su liderazgo en el ministerio del Trabajo demostró que se pueden impulsar reformas importantes con seriedad y responsabilidad", recalcó.

El presidente regional del FA, Camilo Kong dijo tener

buenas expectativas y una mirada positiva del proceso de primarias, destacando que como centro izquierda a diferencia de la derecha hayan logrado este acuerdo de llevar un candidato único en la elección del 16 de noviembre.

"Y eso siempre es valioso. También poder generar los diversos matices programáticos en cada una de las candidaturas. En este sentido, creemos que Gonzalo Winter ha representado de mejor forma la unidad en primer lugar, pero también por otro el avance hacia el futuro con una hoja clara, concreta, con propuestas viables y

que profundizan también los avances que se han logrado con el gobierno de nuestro Presidente Gabriel Boric", declaró.

Sobre la participación, Kong señaló que esperan bordear los dos millones de personas a nivel nacional.

En tanto, el concejal destaca del candidato Gonzalo Winter, sus más de 20 años de experiencia política desde el mundo estudiantil y en el Congreso. "Tiene una comprensión y análisis muy claro y agudo de los procesos socio-políticos de nuestro país, donde logra conectar los errores y aciertos de nuestra historia con lo

"Hemos tenido gran recepción de las propuestas de nuestra candidata. Esperamos la mayor participación".

Luz Moore
 secretaria regional del PC

que requiere el porvenir de nuestra patria", indicó.

Por su parte, el presidente regional de FRVS, Malfredo Mamani, señaló que como siempre lo han mantenido, la candidatura del diputado Jaime Mulet no es "simbólica ni participativa, sino que es competitiva. Así que nosotros esperamos ganar esta próxima elección", indicó.

"Creo que se ha logrado también un objetivo transversal que era colocar los puntos importantes que no se han manejado en las últimas campañas, que es el tema, por ejemplo, del regionalismo, del cambio climático, que son ejes importantes de nuestro partido, como base central", indicó.

Sobre lo que destaca de su candidato Jaime Mulet, señaló que su buen desempeño en los debates. Agregando que ha logrado posicionar contenidos "atingentes, contingentes y con visión de futuro".

En tanto, Mamani coincide que participarán cerca de dos millones de personas. **CS**